

学校教育目標



夢 に向かっていく生徒
命 を大切にする生徒
絆 を互いに深め合う生徒



令和7年度
学校だより No. 8
令和7年7月2日

市川市立第二中学校
校長 藤井 義康

ホームページ <https://ichikawa-school.ed.jp/dai2-chu/>

生徒総会

6月27日（金）、令和7年度の生徒総会が開かれました。当日は、気温が高いことが予想されたため、体育館に集まらず、理科室からオンラインで各学級の大型提示装置に発表者を映し出し総会を実施しました。

生徒会長の話のあと、議長団の就任、その後議事・審議ということで、生徒会本部から令和6年度の会計報告と令和7年度の生徒会活動方針について、生徒会本部・委員会・部活動から令和7年度の活動計画についてと予算について提案がありました。いずれの議題も承認され、改めて令和7年度の生徒会活動がスタートいたしました。

オンラインでは、顔が見えない分、相手に伝えたいことや訴えたいことがうまく伝わらないことがあります、発表してくれたたちは堂々と、そしてはっきりと発表してくれました。

生徒会長のあいさつの中に「二中は生徒全員で学校を作っています。今日の生徒総会を通して、自分から主体的に活動していくようにしましょう！」とありましたが、生徒の皆さん一人一人が二中をよりよい学校にしていくために、自分で考え、正しい行動をしてほしいと思います。



二中の図書室

二中の図書室は、1階西側の一番奥にあります。廊下を歩き図書室に近づくにつれ掲示物がたくさんあります。「図書委員オススメの本」、昨年度の小学校への読み聞かせコーナーなど、わかりやすく掲示されています。

図書室の中に入ると、本が手に取りやすいようにきれいに整理されています。図書室には主に学校司書さんがいて、本のことは何でも相談に乗ってくれます。学校司書さんの勤務日は週3日となっており、その日は図体みや放課後に開館し、本の貸し出しあり行っています。

図書室にある蔵書は約14,000冊です。ぜひ、多くの生徒が図書室を活用してほしいと思います。



【お知らせ】

今年度も図書委員が小学校に読み聞かせに行きます。7月8日（火）に国分小学校、7月10日（木）に真間小学校に行き、1・2年生に読み聞かせを行う予定です。

～朝読書～

二中では毎朝、8時25分から35分までの10分間、朝読書の時間を設けています。朝読書の効果として、

- 朝のスタートを落ち着いて始めることができる。
- 本を手に取りやすい環境をつくることによって、生徒の読書量を増やし、基礎基本の力につけることができる。
- 空いた時間を読書に使う習慣がつく（給食の配膳を待っている時間など）。

などがあげられます。ぜひ、朝読書を通して、本に親しむ習慣をつけてください。

お礼

学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。結果の公表につきましては、9月24日（水）の学校運営協議会終了後にホームページで公表いたします。よろしくお願ひいたします。

※学校生活の様子も、二中ブログ（HP）に掲載しています。ぜひチェックしてみてください！

